

Operating Instructions

Campnetic magnetic MaxTrax mount

Mounting your Campnetic MaxTrax mount

- Before attaching, make sure that both the vehicle surface and the magnets are clean and free from dirt, sand, or similar.
- Carefully place and align the holder on the vehicle to ensure a secure hold. The magnets should lay flat on the metal surface.
- Test the attachment by pulling gently – the boards/chocks should stay firmly in place and not come loose easily.
- Check the mount before every drive to ensure it is still secure.
- Avoid excessive lateral force or tilting of the product to prevent slipping.

Using your Sandboards

- Open the fast locking screws of your mount by twisting them.
- Now you can easily take off the boards.
- The magnetic mount will stay in place during usage.
- After you are done using your equipment, free it from rough dirt before fixing it back onto the holder.
- Place the sandboards back on the screws and close the locks.
- Check the locks before driving to ensure that they are closed and safe.



closed



open

Bedienungsanleitung

Campnetic Magnetischer Halterung für MaxTrax

Montage deiner Campnetic MaxTrax-Halterung

- Bevor du die Halterung anbringst, stelle sicher, dass sowohl die Fahrzeugoberfläche als auch die Magnete sauber und frei von Schmutz, Sand oder Ähnlichem sind.
- Platziere und richte die Halterung vorsichtig am Fahrzeug aus, um einen sicheren Halt zu gewährleisten. Die Magnete sollten flach auf der Metalloberfläche aufliegen.
- Teste die Befestigung, indem du vorsichtig daran ziehst – die Boards/Keile sollten fest an ihrem Platz bleiben und sich nicht leicht lösen.
- Überprüfe die Halterung vor jeder Fahrt, um sicherzustellen, dass sie weiterhin sicher sitzt.
- Vermeide übermäßige seitliche Krafteinwirkung oder ein Verkanten des Produkts, um ein Verrutschen zu verhindern.

Verwendung deiner Sandboards

- Öffne die Schnellverschlussschrauben deiner Halterung, indem du sie drehst.
- Jetzt kannst du die Boards ganz einfach abnehmen.
- Die magnetische Halterung bleibt während der Nutzung an Ort und Stelle.
- Nachdem du dein Equipment benutzt hast, entferne groben Schmutz, bevor du es wieder an der Halterung befestigst.
- Setze die Sandboards zurück auf die Schrauben und schließe die Verschlüsse.
- Überprüfe die Verschlüsse vor der Fahrt, um sicherzustellen, dass sie geschlossen und sicher sind.



closed



open